

Selbsthassliebe

Selbsthassliebe

Wenn mangelnde Selbstliebe einen selbst
nicht aus der eigenen Haut lässt,
wenn selbst Liebe einen selbst verharren
lässt in selbstzuverantwortender
Selbsterfleischung,
dann scheint es offenbar, dass man
selbst dafür verantwortlich scheint,
den Selbstoffenbarungseid zu schwören,
den dunkle Strömungen selbstverliebt
und selbstzufrieden in einem Selbst
einpflanzen.

Selbst Schuld an der Selbstschuld?

Sonnenlicht an! Ganz schnell!

Helle Selbstdurchflutung mit

selbstfabrizierten Sinnesfeuerwerken.

Selbstrettung!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)